

Joachim Jahnke zu Frankreichs Kampf gegen den Einfluss des Neoliberalismus.

Es gibt in der ganzen Welt kaum ein Land, das sich so energisch der neoliberalen Form von Globalisierung widersetzt, wie Frankreich. Mit einem Generalstreik gegen die Lockerung des Kündigungsschutzes wird ein neues, in Deutschland bisher schwer vorstellbares Zeichen gesetzt. Wie sehr sich die Unterschiede zu Deutschland auch in den ökonomischen Daten vor allem in besseren Konjunkturdaten niederschlagen.

Quelle: jjahnke.net »